
校名

准校長名

日時

会場

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓)会館

出席者(委員）

開催場所

山田部会長、田脇委員、町谷委員、大宅委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立佐野工科高等学校

山﨑　健

開催日時 令和5年6月28日（水）　18:00　～　19:30　　

次回の会議日程

令和5年10月27日（金）　18：00～20:00

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓）会館

出席者(学校）
山﨑准校長、宇田教頭、小寺教務主任、石橋生徒指導主任、吉田進路主任、
濵田保健人権主任

傍聴者

議題等(次第順）
(1)准校長挨拶
(2)進捗状況
　　①　教務部より　　 ②　生活指導部より　　③　進路指導部より　　④　保健人権部より
(3)　スクールミッションについて
(4)協　　議
　　①　令和５年度学校経営計画について
　　②　スクール・ポリシー案について

（１）令和５年度　学校経営計画と学校評価について　～　山﨑准校長（事務局）
（山田様）　　　　　　D×P様との連携期間について質問（いつ頃から連携を始めたか？）
（小寺教務主任）　 現在は週1回（月曜日）、7～8年前は週2回程度実施していた
（山﨑准校長）　　　D×P様のご尽力により生徒への食事提供もして頂いている
（田脇様）　　　　　 R4年度学校評価の数値は良好であるが信憑性についてどうか？
（山﨑准校長）　　 生徒数が少なく、1人の回答によって数値は大きく影響する可能性はあるが数値は正確です
（田脇様）　　　　　 キャリア教育の推進について
　　　　　　　　　　　 生徒にライフプランニングを思考させる取り組みは進めてほしい
（山﨑准校長）　　 学校設定科目に生活設計や将来設計などがある
（吉田進路主任）　キャリア設計の授業内容について説明
　　　　　　　　　　　最終学年の生徒が履修し、その他にもコースデザインなど学校独自の授業を設定している
（山﨑准校長）　　 総合学科の特長でもある学校設定科目を数多く用意している
（町谷様）　　　　  修学旅行の実施について質問（何年生で行っていますか？）
（山﨑准校長）　  規定があり、現在は3年生で行っている。また、参加生徒数が減少し、費用は高騰している
（大宅様）　　　　　SCの勤務日について質問（何曜日に勤務しているのか？）
（山﨑准校長）　　SCは同時に複数校を担当しているので、曜日は固定しにくい
（濵田保健人権主任）　SCについては基本的に金曜日に勤務を割り振っている
（大宅様）　　　 　 SCと協議、情報共有できる機会がもっとほしい
（山田様）　　　　 定時制は支援を要する生徒が多く月1回の配当では少ないので派遣機会を増やしてほしい

（２）　スクール・ポリシー案について　～　山﨑准校長（事務局）
（山田様）　　　　 カリキュラム・ポリシーについて
　　　　　　　　　　 ロボットアイデアコンテストの予定が直近にあり参加を検討してはどうか
（山﨑准校長）　 アドミッション・ポリシーには資格取得や各種コンテスト参加の項目を追加した

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和４年度学校評価、令和５年度学校経営計画、佐野工科（定）各分掌目標、
スクール・ポリシー案、スクール・ミッションについて

備考


